

# Ein dickes Dankeschön ans Ehrenamt

Vierte Spendenveranstaltung der Sparkasse Passau: Insgesamt 42 000 Euro für 115 Einzelthemen und Projekte allein in der Gebietsregion Süd

22.02.2019 | Stand 21.02.2019, 18:19 Uhr



Einen gebührenden "Dank ans Ehrenamt" übermittelten beim diesbezüglichen "Sparkassen-Event" im Pockinger Beratungszentrum dutzende Repräsentanten aus Kommunalpolitik, Kultur, Sport, Bildung und Sozialeinrichtungen einer Vielzahl freiwillig engagierten Mitbürgern bei größtenteils gemeinnützigen Institutionen und Organisationen: Vorne (4.v.r.) Vorstandsmitglied Eckhard Helber mit Vorstandskollegen Andreas Hieke (r. daneben), Landrat Franz Meyer (4.v.l.) und Gebietsdirektor Hans-Rudolf Dorfner (l.) sowie weiteren Gästen. –Fotos: Nöbauer



Auch Landrat Franz Meyer (l.) stand die Freude über den temperamentvollen Gesangsauftritt der Pockinger Edith-Stein-Kindergartenschützlinge samt Betreuungsteam ins Gesicht geschrieben.

**Pocking.** "Durch ihr Engagement finden ehrenamtlich Tätige dort, wo kontinuierliche Unterstützung und Hilfe dringend geboten sind, die neuralgischen Punkte unserer Wohlstandsgesellschaft." Mit diesem Zitat des Bundespräsidenten Frank Walter Steinmeier deklarierte Vorstandsmitglied Eckhard Helber bei der vierten Spendenveranstaltung der Sparkasse Passau am Mittwochabend in Pocking "Ehrenamt und bürgerliches Engagement zugleich als Rückgrat der Gesellschaft".

"Ob auf kirchlich-weltlichem, sozial-karitativem sowie nicht zuletzt auch sportlich-kulturellem Gebiet: Ehrenamtliche Betätigung spannt ein festes Netz

über alle gesellschaftliche Bereiche, verbindet Jung und Alt sowie Leistende und Empfangende", bescheinigte Helber einer halben Hundertschaft freiwillig engagierter Vereins-, Pfarrverbands-, Bildungs-, Kultur- und Gesundheitsrepräsentanten eine "prägende Vorbild-Funktion". Mit ihrer Spendentätigkeit zur Förderung des Ehrenamts unterstützte die Sparkasse Passau auch weiterhin das "konstruktive Wirken gemeinnütziger Institutionen und Organisationen".

"Als Ehrenamtspartner steht die Sparkasse Passau für das ehrenamtliche Engagement in regionalen Vereinen, Verbänden und Institutionen nicht nur theoretisch, sondern mit 12000 Spenden-Euro jede Woche vor allem auch praktisch zu ihrer Ehrenamtsförderung, bezirkswweit sogar mit 14000 Euro pro jedem Arbeitstag", so der Passauer Landrat Franz Meyer. Ausdrücklich erwähnte der Bezirksvorsitzende des Sparkassenverbands ferner die "Sparkassen-Stiftung der Sparkasse Passau, die durch ihre Förderung des musikalischen Nachwuchses einen harmonischen Kulturbeitrag in Stadt und Landkreis Passau" leiste.

Während einer locker moderierten Talkshow-Premiere nannte der Pockinger Sparkassen-Gebietsdirektor Hans-Rudolf Dorfner konkreter Beispiele. Unterstützt mit Sparkassen-Fördermitteln, eröffne beispielsweise der "Kulturverein Neuhaus" direkt am Innufer neben dem "Alten Zollhaus" am Samstag, 4. Mai, den Freiluft-Kulturgarten mit Exponaten zum Anschauen und Anfassen.

Unter die Rubrik "Kultur, Bildung und Erziehung" ordnete Chefin Doris Hoffmann von der "Berufsfachschule für Physiotherapie" (Rotthalmünster) ein gleichfalls "Sparkassen-gefördertes Kooperationsprojekt Psychosomatik mit dem benachbarten Kindergarten in Form eines Präventivmodells" ein, für das gegenwärtig mehrere angehende

Physiotherapeuten praktische Umsetzungsmöglichkeiten erarbeiteten. "Dankbar für ein Sparkassen-Kapital zum bislang geglückten Start in seine Profi-Karriere" zeigte sich der Pockinger Schwergewichts-Boxer Roman Gorst. Das absolute Event-Highlight gab es nicht als krönendes Finale, sondern als viel beklatschten Eröffnungsauftritt: Weil nämlich rund ein Dutzend Schützlinge des Pockinger Edith-Stein-Kindergartens am früheren Abend rasch ins Bett mussten, kleidete die Buben und Mädchen ihren herzlichen Dank für den Sparkassen-Zuschuss samt Kindergartenleiterin Sonja Streif in humorvolle Lied-Verserl. – nö